
Gau-Sportleitersitzung am 12.09.2019 in Benk 

Anwesend: Norbert Puchtler, Peter Baldauf, Michael Spörer, Helmut Ross. 

Beginn:  18:30 Uhr  Ende:  21:15 Uhr 

Tagesordnung: 

Top 1 Begrüßung. 
 
Top 2 Genehmigung Protokoll vom 07.08.2019. 
 
Ohne Einwände 
 
Top 3 Planung der Fernwettkämpfe. 
 
Es gibt bedeutend mehr Meldungen bei den Herren LG als im letzten Jahr. 
Die Meldungen zu den Fernwettkämpfen sollen ab dem nächsten Jahr auch über GM-Shooting gemacht 
werden. Für jede Disziplin wird ein Online-Formular erstellt. Das Team Internet kümmert sich darum. 
Nach jedem Durchgang soll der zuständige Sportleiter bzw. Referent (RWK, FWK, Bogen usw.) einen 
Kurzbericht evtl. auch mit Bildern erstellen. 
 
Top 4 GM-Shooting für die Pokalmeisterschaften nutzen, ja-nein? 
 
Das Team Internet prüft, ob das GM-Shooting auch für die Pokalwettbewerbe genutzt werden kann. 
 
Top 5 Kurzbericht der laufenden Gaumeisterschaften. 
 
Es ist alles im Laufen. 
Die Termine (Schießtage) für die einzelnen Disziplinen wurden festgelegt, jedoch noch nicht die genaue 
Uhrzeit der Schützen. 
Die Startkarten werden in der KW 38 verschickt. 
Es wird darüber diskutiert ob die GM-Trap in Zukunft überhaupt noch stattfinden soll, da es im Schützengau 
keinen Schießstand gibt. In Wachholderbusch kann die GM nicht mehr stattfinden, da es zu viele 
Anmeldungen gibt und somit der Stand nicht ausreicht, um auch noch die Schützen des Gaues Süd 
aufzunehmen. 
Helmut bemüht sich, dass evtl. auf dem Schießstand der BWC Erlangen in Drügendorf die GM geschossen 
werden kann. 
 
Top 6 Vorbereitung der außerordentlichen Schützenmeisterbesprechung bezüglich des Fortbestehens 

des Gau. 
 
Die von der Gau-Sportleitung angedachte außerordentliche Schützenmeisterbesprechung wird 
wahrscheinlich entfallen. Einziges Thema wäre die Suche nach einem neuen 1. Gauschützenmeister 
gewesen. 
Da heute von den Gauschützenmeistern, aus verschiedenen Gründen niemand anwesend ist, sieht die 
Gausportleitung auch keinen Grund das Thema weiter zu verfolgen. 
 
Top 7 Sonstiges 
 
Es erfolgt die Absprache, wer von den Gausportleitern zu welchen Gaumeisterschaften an den 
Schießstätten anwesend ist. 
 
Peter Baldauf besorgt für die Gaumeisterschaften je einen neuen Prüfkasten für LuPi und für SpoPi. 
 

Hummeltal, 22.09.2019     Helmut Ross 


